

## **PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS**

### **CONFORMACIÓN DEL EQUIPO DE RENDICIÓN DE CUENTAS.**

Siendo el lunes 16 de enero de 2023, se reunió el equipo de trabajo de Radio Ovación 89.1 FM, en sus estudios ubicados en la ciudad de Machala, entre ellos los accionistas de la Compañía Servicios de Comunicación Yaure & Romero S.A, Concesionaria del medio y el personal del mismo, para designar quienes estarían a cargo del proceso de rendición de cuentas 2022.

### **DISEÑO DE LA PROPUESTA DEL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS.**

La persona designada para el diseño de la propuesta fue la Lcda. Elsy Janeth Yaure Alcívar, socia- accionista de la compañía concesionaria del medio, quien manifestó estar dispuesta a recopilar la información necesaria para la elaboración del informe preliminar de rendición de cuentas.

### **EVALUACIÓN DE LA GESTIÓN INSTITUCIONAL:**

Una vez recopilada la información de la gestión del medio durante el 2022, se reunió nuevamente al personal y a los socios accionistas de la radio para exponer el trabajo realizado durante el periodo anterior y analizarlo, con el fin de evaluar las acciones buenas y malas que se ejecutaron durante el año en mención.

### **LLENADO DEL FORMULARIO DE INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS ESTABLECIDO POR EL CPCCS**

Con los datos recopilados se procedió a llenar el formulario que el Consejo de Participación Ciudadana dispone como guía para la elaboración del informe de rendición de cuentas.

### **REDACCIÓN DEL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS**

En base a los datos recopilados en el formulario se procedió a realizar el informe narrativo, se lo hizo de manera clara, concreta y fácil de entender, sin palabras rebuscadas, con el fin de que el público oyente de la radio capte de manera sencilla la información.

### **SOCIALIZACIÓN INTERNA Y APROBACIÓN DEL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS POR PARTE DE LOS RESPONSABLES.**

Se reunió nuevamente el equipo de rendición de cuentas, presidido por la Lcda. Elsy Yaure, para analizar una vez más la información que se compartiría en el informe preliminar y corregir si de pronto existen errores.

### **DIFUSIÓN DEL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS A TRAVÉS DE DISTINTOS MEDIOS.**

La publicación del informe preliminar se la realizó el 16 de mayo de 2023 a través de la cuenta de Radio Ovación en la red social Facebook.

## PLANIFICACIÓN DE LOS EVENTOS PARTICIPATIVOS.

Se reunió una vez más al personal para designar quien planificaría el evento de rendición y la participación del público, quienes estarían presentes en el acto de deliberación pública y el acceso al mismo a través de redes sociales.

El link de los mecanismos para que la ciudadanía acceda a la rendición de cuentas es el siguiente:

<https://www.radioovacion.com.ec/wp-content/uploads/2023/06/MECANISMOS-DE-PARTICIPACION-PARA-LA-RENDICION-DE-CUENTAS.pdf>

## REALIZACIÓN DEL EVENTO DE RENDICIÓN DE CUENTAS A LA CIUDADANÍA

Se lo efectuó en los estudios de Radio Ovación 89.1 FM, ubicados en la calle Páez 1321 entre Pasaje y Boyacá, a las 20H00, con transmisión vía red social Facebook, cuenta Radio Ovación 89.1

El link de verificación es el siguiente:

[https://fb.watch/lp\\_YIV7h-O/](https://fb.watch/lp_YIV7h-O/)

## RINDIÓ CUENTAS A LA CIUDADANÍA EN LA PLAZO ESTABLECIDO:

Radio Ovación rindió cuentas el día martes 30 de mayo de 2023 a las 20H00, cumpliendo con el plazo establecido.

El link de verificación es el siguiente:

[https://fb.watch/lp\\_YIV7h-O/](https://fb.watch/lp_YIV7h-O/)

## INCORPORACIÓN DE LOS APORTES CIUDADANOS EN EL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS:

En el año anterior se receptaron algunos aportes y sugerencias a través de nuestro WhatsApp, los mismos que fueron tomados en cuenta en la gestión de trabajo del medio.

<https://www.radioovacion.com.ec/wp-content/uploads/2023/06/INCORPORACION-DE-APORTES-A-LA-GESTION-INSTITUCIONAL-DE-RADIO-OVACION-1.pdf>

## ENTREGA DEL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS AL CPCCS, A TRAVÉS DEL INGRESO DEL INFORME EN EL SISTEMA VIRTUAL.

Se entregó el informe en el portal de rendición de cuentas habilitado por el CPCCS, en el plazo establecido. Se lo hizo el día jueves, 29 de junio de 2023.

APORTES CIUDADANOS.

BUENAS NOCHES PERIODISTAS DE RADIO OVACION, GRACIAS POR INFORMARNOS SOBRE SU GESTION, MI PEDIDO ES QUE MEJOREN LA SEÑAL YA QUE MIENTRAS CONDUZCO SE INERRUMPE LA EMISORA.

QUE TAL SEÑORAS DE RADIO OVACION DE MACHALA ES UN GUSTO CONOCERLAS DESDE ESPAÑA LAS OBSERVO, QUIERO FELICITARLOS POR LA EXCELENTE PROGRAMACION QUE HACEN, SIGAN ADELANTE SOLO LES PIDO INCREMENTEN NUEVAS VOCES A LA RDIO.

SALUDOS, UN ABRAZO A LAS HERMANAS YAURE, ESPERO SE ACTUALICEN EN MÚSICA YA QUE A VECES LA REPITEN UN POCO, POR LO DEMÁS TODO ESTÁ BIEN.